

mäßig stattfinden, daß sie erzieherisch und interessant sind. Aber auch kurzfristige Zusammenkünfte der Mitglieder der Parteigruppe in der Arbeitspause oder bei Schichtwechsel zu aktuellen internationalen Ereignissen oder zu bestimmten Problemen sind sehr wichtig.

Es ist kein leichter, aber ein ehrenvoller Auftrag, Parteigruppenorganisator zu sein. Der Parteigruppenorganisator wird sich die notwendigen Fähigkeiten und Eigenschaften rasch aneignen, wenn er mit ganzem Herzen und mit Energie an seine Aufgaben herangeht, wenn er sich für die persönlichen Angelegenheiten jedes Mitgliedes seiner Parteigruppe und auch der parteilosen Arbeitskollegen interessiert, wenn er die Erfahrungen und konstruktiven Anregungen der Werktätigen schnell aufgreift und sie für die Verbesserung der Parteiarbeit nutzt. Wenn der Parteigruppenorganisator so an seine Aufgaben herangeht, sieht man in ihm einen treuen Berater, einen feinfühligem und sorgsamem Menschen, einen kämpferischen Agitator der Partei. Dann genießt er hohe Autorität und festes Vertrauen.

Anleitung durch die Kreisleitungen sichern

Die Kreisleitungen unserer Partei, deren Hauptaufgabe in der Anleitung der Grundorganisationen besteht, tragen eine große Verantwortung, daß die Arbeit der Parteigruppen aktiviert und ihre Anleitung in den Mittelpunkt der Tätigkeit der Leitungen unserer Grundorganisationen gerückt wird.

Es wurden hierzu wertvolle Erfahrungen dargelegt. So hat sich zum Beispiel in Rostock-Stadt der planmäßige Einsatz der Operativgruppen der Kreisleitung und anderer Arbeitsgruppen in den Grundorganisationen von Schwerpunktbetrieben bewährt. Den Parteigruppen wurde bei den in ihrem Bereich zu lösenden politischen und ökonomischen Aufgaben unmittelbare Hilfe gegeben. Die Kreisleitung Rostock wertet gute Erfahrungen mit den Parteisekretären auf Aktivtagungen sowie in Seminaren aus, um sie schnell zu verallgemeinern und die Arbeit der Parteigruppen weiter verbessern zu helfen. Viele Leitungen der Grundorganisationen in diesem Kreis haben es auch verstanden, den Tag des Parteigruppenorganistors zum festen Bestandteil ihrer Leitungstätigkeit zu machen.

Hier wurde auch die Frage nach der Aus- und Weiterbildung von Genossen aus den Grundorganisationen bzw. der Parteigruppenorganisatoren gestellt. Die Kreisleitung Rostock-Stadt schenkt der Aus- und Weiterbildung dieser Kader eine sehr große Aufmerksamkeit. So wurden in der Kreisschule und in den Betriebsschulen des Marxismus-Leninismus 275 Parteigruppenorganisatoren und ihre Stellvertreter qualifiziert. Wir anerkennen und unterstützen solch eine Initiative der Kreisleitungen Rostock-Stadt, Fürstenwalde und vieler anderer.

Bei diesen Problemen geht es uns einfach darum, daß alle Parteigruppen das ganze Jahr über eine kontinuierliche Arbeit leisten. Schließlich hängt die weitere Erhöhung der Kampfkraft unserer Grundorganisationen auch entscheidend von der weiteren Verstärkung der Wirksamkeit der Parteigruppen ab. Es gehört daher zum festen Bestandteil der Führungstätigkeit einer Kreisleitung, regelmäßig und tiefgründig die Lage in den Parteigruppen einzuschätzen.

Die Kreisleitungen werden in Zukunft stärker auch danach beurteilt, wie es ihnen gelingt, die Beschlüsse des Zentralkomitees schnell und ohne Informationsverlust bis in die Parteigruppen zu tragen, echte parteimäßige Beziehungen zu den Leitungen der Grundorganisationen, zu den Parteigruppen und ihren Organisatoren herzustellen.

Jetzt kommt es darauf an, daß wir gemeinsam die gewonnenen Erfahrungen aus werten und das Niveau der Arbeit aller Parteigruppen im Kampf um die Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitages weiter heben.